



**REGIOLUX**

**Weihnachtsspende an regionale Organisationen**

Königsberg. Der Leuchtenhersteller Regiolux aus Königsberg unterstützte mit Weihnachtsgeschenken in Form von Spenden dieregionalenHilfsorganisationen Stiftung für krebskranke Kinder, Coburg, Weißer Ring Haßberge, Haßfurter Tafel e.V. und Lebenshilfe Haßberge e.V. mit jeweils 2.500 Euro für einen guten Zweck.

**LABOKLIN**

**„Zu Fuß zur Arbeit“ für den guten Zweck**

Bad Kissingen. Laufen ist nicht nur gut für Gesundheit und Umwelt, sondern dient beim veterinärmedizinischen Diagnostiklabor Laboklin auch einem guten Zweck: Für alle Mitarbeiter, die von 15. September bis 15. Oktober letzten Jahres als Fußgänger zur Arbeit gekommen waren, wurde jeder Schritt mit 10 Cent belohnt. Die Spende erhielten, so eine Abstimmung der Mitarbeiter, der Tierheim und Tierschutzverein Kreis Ahrweiler e.V., der Hospizverein Bad Kissingen e.V. und die Stiftung Tierheim Wannismühle. Die Aktion „Zu Fuß zur Arbeit“ sieht das Unternehmen als die Fortsetzung der Sommeraktion „Mit dem Fahrrad zur Arbeit“.

Steinburg-Hotelmanagerin Sabrina Czernoch: „Wir freuen uns sehr über diese erneute Ehre und sind unglaublich stolz auf unser gesamtes Team.“

**STEINBURG**

**Erneute Auszeichnung für Würzburger Schlosshotel**

Würzburg. Die Steinburg ist erneut als eines der besten Tagungshotels in Deutschland („TOP 250“) ausgezeichnet worden. Bei der Preisverleihung in Würzburg wurde das Schlosshotel mit Platz zehn in der Kategorie 51 bis 100 Zimmer ausgezeichnet. Der Wettbewerb „TOP 250“ spiegelt das Leistungsvermögen der Tagungslocations vom Sommer 2020 bis 2021 wider. Über 3.000 Tagungsplaner, Führungskräfte, Trainer und Personalentwickler beteiligten sich an der Wahl der „Besten Tagungshotels in Deutschland“.



Im Bild (v. l.): die Bank-Sportler Rüdiger Beyerlein (TSV Uettingen), Matthias Kemmer, Christian Bauer, Alexandra Uher und Britta Deckelmann. Ebenso erfolgreich waren Michaela Feth, Nicole Kämmer und Frank Rudolf.

**RAIFFEISENBANK**

**Mitarbeiter erhalten das „Deutsche Sportabzeichen“**

Höchberg. Sechs Mitarbeiter sowie ein Mitglied des Bankvorstands der Raiffeisenbank Höchberg eG im Landkreis Würzburg erwarben im letzten Jahr das „Deutsche Sportabzeichen“ in „Gold“. Das Training und die Abnahmen des Sportabzeichens fanden im Rahmen eines betrieblichen Gesundheitsmanagements des Bankhauses statt.

**KRÄUTER MIX**

**15.666 Kilometer mit dem Rad zur Arbeit**

Abtswind. 15.666 Kilometer haben 72 Mitarbeiter der Abtswinder Firma Kräuter Mix zurückgelegt, um mit dem Rad zur Arbeit zu fahren. Über 50 Beschäftigte traten im letzten Jahr im Aktionszeitraum im Sommer an mindestens 20 Tagen in die Pedale und erfüllten damit die Vorgabe des Veranstalters. Somit zählt Kräuter Mix zu den Unternehmen mit den meisten Teilnehmern in der Region Würzburg, Kitzingen und Main-Spessart. Insgesamt kamen diesmal 2.350 Euro für Hilfsprojekte in Deutschland, Indien und Albanien zusammen.



Erfolgreich mit dem Rad zur Arbeit (v. l.): Katharina Schardt-Deublein (Koordinatorin der Radaktion bei Kräuter Mix), Thomas Stiele (Teilnehmer), Frank Lanig (AOK-Kundenberater), Stefan Lerch (Gewinner der Verlosung), Silke Wurlitzer (Geschäftsführerin Kräuter Mix) und Linda Sahlmüller (Koordinatorin der Radaktion bei Kräuter Mix).